

Acciones de Gobierno

Semana del 1 al 6 de noviembre

Noviembre 2022

1

La Gobernación de Antioquia comenzó el proyecto Centro de Datos, un proyecto que posibilitará la adecuación de redes de telecomunicaciones en la Gobernación y en varios municipios de Antioquia.



2

Gobernación de Antioquia realizará diferentes acciones en noviembre para erradicar la violencia contra las mujeres.

Los homicidios en Antioquia disminuyeron un 11,8% a 1 de noviembre, con respecto al año anterior.

4

La Gobernación de Antioquia y sus aliados ISA y Grupo Éxito anunciaron los finalistas del Premio de Periodismo sobre Cambio Climático Ángela Restrepo Moreno.



5

Gran Jornada de Cirugía Plástica y Reconstructiva gratuita para niños y niñas de Antioquia.



2

El Gobernador de Antioquia presidió movilización ciudadana por el respeto a la vida y en memoria del niño Maximiliano Tabares. Un llamado a la vida, al respeto de los derechos humanos de los niños, niñas y adolescentes del departamento y un mensaje de solidaridad con la comunidad del Nordeste.



3

Se realizó la cuarta sesión ordinaria del Comité Departamental de Justicia Transicional.

El Gobernador de Antioquia participó en la jornada nacional de Diálogos Vinculantes en Barrancabermeja.



6

En Consejo de Seguridad realizado en Yondó se analizaron las diferentes problemáticas de orden público de este territorio.

Acciones de Gobierno



Semana del 7 al 13 de noviembre

Noviembre 2022

8

Cuatro días de celebración del café se vivieron en Medellín, Concordia, Andes y Anzá.

Más de 900 empleos directos e indirectos, 6.195 visitantes, ventas directas por 820 millones de pesos y expectativas de negocio por más de 650 millones de pesos, son las cifras que arroja la primera edición de Cafestival en Medellín.

Embajada Americana y Gobernación de Antioquia firmaron Carta de Entendimiento para promover acciones de seguridad y justicia en el Bajo Cauca.



Gobernador de Antioquia y alcaldes del Nordeste, analizaron la situación de orden público en esta subregión.

Gobernadores de Antioquia y Caldas aprueban estatutos de la RAP del Agua y la Montaña en el Primer Consejo Regional Administrativo de Planeación.

9

Ministra de las TIC y Gobernador de Antioquia presidieron Diálogo Vinculante para las subregiones del Oriente y el Nordeste.

El gobernador de Antioquia dio a conocer durante el Congreso de Colfecar el Plan Maestro de Logística y Transporte de Antioquia.

11

La Gobernación de Antioquia anunció los 200 ganadores de Antójate de Antioquia.

El próximo martes habrá simulacro de evacuación aguas abajo de Hidroitango.



GOBERNACIÓN DE ANTIOQUIA



UNIDOS

Acciones de Gobierno

Semana del 14 al 20 de noviembre

Noviembre 2022

16

Gobernador de Antioquia, Aníbal Gaviria, expuso en el Smart City Expo World Congress su propuesta de una meta planetaria por la vida y la equidad 90+.



18

Con enfoque de cambio climático, culminó el curso de gestión del riesgo de desastres realizado por el Dagran y Corpourabá.

17

Gobernación de Antioquia proclamó los ganadores del Premio de Periodismo sobre Cambio Climático “Ángela Restrepo Moreno”.

Se activó el Plan de Intervención Integral Unidos por la Vida para Segovia y Remedios.

20

Ministra de Vivienda y gobernador de Antioquia visitaron Playa Murrí, en Vigía del Fuerte, donde el Gobierno Nacional aportará para la reubicación de 152 familias.



GOBERNACIÓN DE ANTIOQUIA



UNIDOS

Acciones de Gobierno

Semana del 21 al 30 de noviembre

Noviembre 2022

21

Gobernador de Antioquia entregó simbólicamente a 62 municipios, 6.000 bicicletas que hacen parte de la estrategia "En Bici a la Escuela".

La convocatoria Incentivos Invima anunció sus preseleccionados 2022.

La Gobernación de Antioquia reconoció a las mujeres con el galardón Antioqueña de Oro.

La Gobernación de Antioquia realizará el Primer Encuentro Subregional de Turismo en el Suroeste antioqueño.

23

Asamblea de Antioquia aprobó el Presupuesto General del departamento para la vigencia 2023.

25

En Antioquia se realizará la prueba piloto que busca propiciar una dinámica muy fuerte del sector local de las confecciones.



Antioquia rechaza todo tipo de violencia en contra de las mujeres.

Gerencia de Seguridad Vial de Antioquia realizó cambiatón de cascos para las mujeres motociclistas.



28

Más de 1.200 personas se benefician con intervención realizada por el Dagran para mitigar el riesgo por inundación en zona rural de Carepa.

30

Gobernador de Antioquia estuvo este miércoles en el acto en el cual el Estado Colombiano pidió perdón por las masacres en Itango.

Carepa, Chigorodó y San Pedro de Urabá tienen carrotaques gracias al trabajo unido de la Gobernación, alcaldía y bomberos.

Desde hoy, Vigía del Fuerte va ¡En BICI a la Escuela!

Secretaría de Educación realizó Foro Educativo Indígena de Antioquia.



22

Más de \$600 millones ha invertido el Dagran para mitigar la socavación del río Sucio en Pavarandocito-Mutatá.

Gobiernos Nacional y Departamental de Antioquia buscan soluciones conjuntas a problemáticas planteadas por las comunidades respecto a las vías 4G.

24

Se cumplió un nuevo Diálogo Regional Vinculante en Antioquia, esta vez con los municipios del Occidente.



26

112 familias carmelitanas ya tienen un Hogar para la Vida.

La Alegría de Servir llegó a Cañasgordas con obras de infraestructura de gran impacto para las comunidades.



29

Gobernación de Antioquia dio apertura a los Juegos Deportivos recreativos del Magisterio Antioqueño, fase departamental.

Antioquia, entre los mejores del país en la lucha contra el contrabando.

Antioquia actualiza su Política Pública para las Mujeres y consolida mecanismos especializados para la atención de violencias de género.



GOBERNACIÓN DE ANTIOQUIA

